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Информационное сообщение 
об очередном Пленуме ЦК ВКП(б)

Ha-днях состоялся очередной пленум ЦК ВКП(б).
% Пленум обсудил вопросы: а) о мерах охраны общест
венных земель колхозов от разбазаривания, б) о подготовке 
к уборке урожая и заготовкам сельско-хозяйственных про
дуктов, в) о формировании комиссии партийного контроля 
при ЦК ВКП(б), г) о проведении выборов в местные советы 
депутатов трудящихся и принял соответствующие реше
ния.

Пленум одобрил проекты постановлений ЦК ВКП(б) и 
СНК СССР: а) от мерах охраны общественных земель кол
хозов от разбазаривания и б) о подготовке к уборке уро
жая и заготовкам сельско-хозяйственных продуктов.

Е Третья сессия Верховного Совета СССРДНЕВНИК ЗАСЕДАНИИ СЕССИИ 26 МАЯ 1939 ГОДА

Достойная встреча
Встречая открытие третьей сес

сии Верховного Совета Союза ССР, 
стахановец лесоруб Мраморского 
участка т. Набиулин брал обяза
тельство добиться производитель 
ности до 800 проц.

Свое обязательство тов. Набиу- 
лЙн с честью выполнил. 25 мая 
он заготовил 37,2 фестметра 
древесины, что составляет 805 
проц, дневного задания.

Нак мы выполняем
правительственное задание

(Письмо тов. Оборина, рабочего криолитового цеха)
Мой агрегат — нучфильтр играет 

огромную роль в выпуске фтористо
го натра, поэтому мне пришлось 
задуматься над тем как же улуч
шить свою работу, чтобы от меня 
не страдало сушильное отделение, 
откуда выходит уже совсем готовый 
продукт—фторнатр.

Сразу же, как узнал о прави
тельственном задании по фторпатру, 
я перестроил свою работу по-новому. 
Если! раньше я мало обращал вни
мания на то, когда будет готов ра
створ фторнатра к спуску в мешал
ку, то теперь по 7—8 раз в сме
ну просматриваю, как работают 
фильтры, скоро ли профильтруется 
фторнатр.

Затем, получаемый продукт из 
мешалок, предварительно просушив 
егщ как можно быстрее стремлюсь 
подать его на сушилку. Благодаря 
всего этого, мы каждую смену за
дание по фторнатру перевыполняем 
и вместо трех человек прекрасно 
успеваем работать на нучфильтрах 
вдвоем. Сами же производим и вы
катку вагонеток с фторнатром в 
сушильное отделение.

За каждую смену я и мой то
варищ нучфильтровщик т. Шарыпов 
даем вместе на сушилку до 74 и

Хорошо отдохнули
Рабочий день закончен. Комсомоль

цы-стахановцы камерного цеха Крио
литового завода окружили комс;>рга, 
чтобы побеседовать, как провести 
выходной день. Решили на 24 мая! 
взять путевки в однодневный дом 
отдыха—в Косой Брод и провести 
этот день весело и культурно. Зав
ком просьбу комсомольцев удовлетво
рил.

Канун выходного. Радостные, бод
рые лица едут в автобусе с мыслью— 
хорошо провести время в прекрас 
ных условиях золотой весны.

Красивая дорога, идущая лесом с 
его зелеными полянами, звала их 
туда, где они проведут чудесный день. 
Вскоре был виден возвышающийся 
на фоне гористой местности—очаг

Станция Сысерть.
Мехлесопункт, т. Яковенко
По Вашему предприятию наг

раждены Нарномом значком «По
четному работнику лесопромыш
ленности^ стахановцы: Поднин 
Андрей Федорович, Дильмухаме- 
тов Мавлетбай.

Поздравляю награжденных. Уве
рен, что на основе внедрения 
опыта лучших людей будет вы
полнена программа по Вашему 
предприятию.

Начальник Главвостлеса 
Авдеев.

выше вагонеток фторнатра.
25 мая смена тов. Седого, в ко

торой я работаю, выполнила прави
тельственное задание по фторнатру 
на 116 процентов, 26 мая—на 127 
проц, и 27 мая—на 106 проц.

За последний день снижение в 
выполнении получилось за счет по
ступления в солевое отделение не
доброкачественного газа и недоста
точного количества электроэнергии. 
Но несмотря на неполадки, наша 
смена майский план по фторнатру 
перевыполнит. А чтобы достигнуть 
наиболее лучших показателей в 
июне, обязуемся развернуть вширь 
и вглубь соцсоревнование имени 
3-ей Сталинской Пятилетки и вы
зываем последовать нашему примеру 
смену т. Васильева.

Для того, чтобы выйти в сорев- 
новнии всех впереди, мы, нучфиль- 
тровщики, требуем от начальника 
солевого отделения т. Краснянского 
в ближайшие дни позаботиться о 
ремонте вагонеток, произвести в 
мешалке № 7 очистку от мертвого 
слоя, который в ней достигает око
ло 30 сантиметров, т. к. он мешает 
проводить спуск раствора из мешал
ки и привести в надлежащий поря
док дорожку для выкатки фторнатра.

культуры и отдыха—дом для отды
хающих.

Все, что можно было использовать 
в жаркий солнечный день па возду
хе молодежь взяла себе. Коллекти
вом сделали прогулку до станции 
Сысерть, играли у речки Чусовой. 
Для девчат любимым развлечением 
была качель. Ребята на улице игра
ли в биллиард, шахматы и шашки. 
Другие пели и танцевали. Культур
ные развлечения чередовались с 
вкусным завтраком, обедом и ужи
ном.

У отдыхающих комсомольцев за- 
памятовалась веселая коллективная 
встреча. Хорошо и культурно отдох
нули они в этот день.

Б. 3.

Утром, 26 мая, в большом Крем
левском дворце открылось второе 
заседание Совета Союза, на котором 
началось обсуждение доклада о го
сударственном бюджете СССР на 
1939 год.

Председатель Совета Союза депу
тат Андреев А. А., открывая за
седание, предоставляет слово для 
содоклада по первому вопросу поряд
ка дня члену бюджетной комиссии 
депутату Николаевой К. И.

—Детально рассмотрев те доход
ные и расходные статьи принятого 
Советом Народных Комиссаров СССР 
бюджета на 1939 год,—указывает 
депутат Николаева, — бюджетная 
комиссия Совета Союза отмечает, 
что он полностью отвечает полити
ческим и экономическим задачам 
нашей страны. Тов. Николаева вно
сит от имени бюджетной комиссии 
предложение—утвердись государст
венный бюджет на 1939 год в до
ходной части в сумме 156 миллиар
дов 97 миллионов 829 тысяч рублей, 
а в расходной—155 миллиардов 
447 миллионов 829 тысяч рублей.

Особо останавливается т. Нико
лаева на ассигнованиях, которые 
направляются на укрепление оборо
ны нашей социалистической родины 
и определены по государственному 
бюджету на 1939 год в сумме 40 
миллиардов 885 миллионов рублей.

Открываются прения по докладу 
о государственном бюджете СССР 
на 1939 год. Депутат Кулиев Т.И.

Вечером, 26-го мая, в большом 
Кремлевском дворце открылось вто
рое заседание Третьей сессии Совета 
Национальностей, на котором нача
лось обсуждцме доклада. о государ
ственном бюджете СССР на 1939 г. 
и исполнении государственного бюд
жета СССР за 1937 год.

Появление в правительственных 
ложах товарищей Сталина, Моло
това, Калинина, Микояна, Жда
нова, Хрущева, Маленкова вы
зывает восторженную овацию в зале. 
Раздаются приветственные возгласы 
в честь товарища Сталина, руково
дителей партии и правительства.

Председатель Совета Националь

Дневник заседания сессии 27 мая 1939 года
27 мая, в 11 часов утра, в боль

шом Кремлевском дворце открылось 
третье заседание Совета Союза. На 
заседании продолжилось обсуждение 
доклада о государственном бюджете 
СССР на 1939 год.

Председательствующий-заместитель 
председателя Совета Союза депутат 
Лысенко Т. Д. предоставляет пер
вое слово депутату Курбанову М.

—Финансовая программа 1939 
года,—говорит депутат Курбанов,— 
полностью отражает проводимую 
партией и правительством Ленинско- 
Сталинскую национальную политику.

Одобряя представленный правитель
ством проект государственного бюд
жета СССР на 1939 год, депутат 
Курбанов предлагает включить в 
расходную часть бюджета 52 мил
лиона рублей на строительство заво
дов по изготовлению огнестойкой кров
ли для культурно-бытового и жилищ
ного строительства в сельских мест
ностях.

Депутат Пичугина П. Н. также 
поддерживает предложение об утвер
ждении гссударственного бюджета на 
1939 год. Она указывает, что по 
предварительным данным в прошлом 
году по Союзу выплачено 917 мил
лионов рублей пособий многодетным 
матерям, по бюджету на текущий 
год намечается один миллиард руб
лей.

В Совете Союза 
предлагает утвердить бюджет с по 
правками, внесенными бюджетной 
комиссией..

Далее тов. Кулиев останавливает
ся па росте бюджетов Союзных рес
публик, в частности, бюджета Азер
байджанской ССР. За две Сталин
ских пятилетки бюджет Азербайд
жана вырос в тринадцать слишним 
раз.

Слово предоставляется заместите
лю председателя Совнаркома РСФСР 
тов. Вахрушеву.—Наш бюджет,— 
говорит он,—являющийся самым 
прочным и самым устойчивым бюд
жетом в мире, развивается невидан
ными темпами. По сравнению с 
прошлым годом государственный 
бюджет возрастает на 22 процента.

После подробного анализа бюдже
та РСФСР тов. Вахрушев останав
ливается на вопросах благоустрой
ства районвых сельских центров. 
За вторую Сталинскую пятилетку 
число районов Российской республи
ки значительно выросло и достигло 
2 тысячи 234.—Каждый новый 
районный центр,—говорит тов. Вах
рушев,—должен иметь небольшую 
электростанцию, баню, простейшие 
замощения, ремонтно-починочные 
мастерские и т.д. Это можно раз 
решить буквально в ближайшие 
2-3 года.

Депутат Короченко говорит об 
огромных средствах, затрачиваемых 
советским правительством на раз
витие народного хозяйства, культу

в Совете национальностей
ностей депутат Шверник И. М. 
предоставляет слово для содоклада 
по первому вопросу порядка дня 
председателю бюджетной комиссии 
Совета Национальностей депутату 
Хохлову И. С.

—Государственный бюджет СССР 
на 1939 год,-заявляет депутат Хох
лов,—внесенный на рассмотрение 
Третьей Сессии Верховного Совета 
СССР, построен в точном соответст
вии с рйпениями XVIII с‘езда ВКП(б) 
Этот бюджет отражает гигантское раз 
витие народного хозяйства, мощь и 
богатство нашей страны.

Содокладчик считает возможным 
рекомендовать сессии внести некото

в Совете Союза
—В заключение я не могу не ос

тановиться,—говорит депутат Пичу
гина,—на совершенно правильном 
предложении Совнаркома ССбР об 
ассигновании на укрепление оборон
ной мощи нашей страны 40 милли
ардов 885 миллионов рублей. Это 
предложение с энтузиазмом поддер 
жит весь советский народ.

Свое выступление депутат Пиру- 
зян А. С. посвещает проекту бюд
жета Армянской ССР. Валовая про
дукция промышленности Армении за 
два пятилетия возросла почти в три 
раза. Средний годовой прирост про
дукции во второй пятилетке состав
ляет 34,8 процента против 17,1 
процента среднегодового прироста по 
Союзу.

Выступивший затем депутат Ша- 
гимарданов Ф. В. говорит, что 
бывшая царская колония—Башкирия 
превратилась, под руководством ве
ликой партии Ленина—Сталина, в 
одну из цветущих Советских респуб
лик. В 1922-23 гг. бюджет Баш
кирской республики составлял 924 
тысячи рублей, а в этом году— 
361,6 миллиона рублей, т.е. увели
чился в 391 раз.

Народный Комиссар земледелия 
т. Бенедиктов И. А. отмечает, чтоб 
1928 году в стране имелось полде» 
сятка небольших машино-тракторных 
станций, а в этом году их почти

ры и науки в национальных респуб
ликах. За годы второй Сталинской 
пятилетки Советская Украина доби
лась огромных успехов.

Неизмеримо вырос материальный 
и культурный уровень колхозников. 
По сравнению в 1934 годом потреб
ление сахара колхозниками в 1937 
году увеличилось в 11 раз. Покупка 
мебели—в семь слишним раз, покуп
ка велосипедов—почти в десять раз. 
За две Сталинские пятилетки бюд
жет Украины вырос в одиннадцать 
раз. В нем, как в зеркале, отрази
лось могущество нашего государства, 
зажиточность и процветание куль
туры украинского народа.

Депутат Юсупов сообщает, что 
за последние пятнадцать лет бюджет 
Узбекистана вырос в сорок три раза. 
Гигантски выросла молодая про
мышленность республики, в Узбеки
стане насчитывается около четыре
ста колхозов—миллионеров.

Говоря о бурном росте бюджетов 
городов и сельских районов Ростов
ской области, депутат Двинский 
указывает на необходимость реши
тельной борьбы с бесхозяйственно
стью, с потерями в промышленно
сти и торговле, что даст возмож
ность значительно повысить доход
ную часть бюджета.

После выступления депутата 
Двинского, заседание об'явдяется 
закрытым до 27 мая.

ТАСС.

рые изменения в проект государст
венного бюджета на 1939 год. Он 
предлагает увеличить доходную часть 
бюджета на 574 миллиона 23 ты
сячи рублей и уменьшить расходы 
на 152 миллиона 594 тысячи руб
лей. Депутат Хохлов подробно обос
новывает свое предложение.

В прениях по докладу председа
теля бюджетной комиссии Совета 
Национальностей выступили депута
ты: Бурмисенко, Ванеев, Хош- 
тария Ибрагимов, Динмухаме- 
тов, Гусев.

После выступления депутата Гу
сева второе заседание Совета Нацио
нальностей объявляется закрытым.

6,5 тысячи. Социалистическое 
сельское хозяйство, оснащенное 
первоклассной техникой, из года в 
год повышает свою продуктивность 
и увеличивает доходность колхозов. 
Уже в прошлом году насчитывалось 
свыше тысячи колхозов, доходность 
которых "равнялась одному миллиону 
и свыше рублей.

На 1-е января прошлого года 
остаток денежных средств колхозов 
составлял один миллиард 577 милли
онов рублей, а на 1-е января теку
щего года—2 миллиарда 519 
миллионов рублей. В текущем году 
машино-тракторные станции полу
чают свыше 31 тысячи тракторов, 
главным образом, гусеничных.

Тракторный парк МТС к концу 
года будет доведен до 425 тысяч. 
Парк комбайнов возрастет более 
чем на 22 тысячи.

Как на одну из важнейших за
дач в деле организационно хозяйст
венного укрепления колхозов тов. 
Бенедиктов указывает на задачу 
строгого соблюдения финансовой 
дисциплины.

На заседании сессии 27 мая вы
ступили также депутаты Шарафе- 
ев С.М., Кенжегараев А., Куз
нецов АА. и Народный Комиссар 
элекростанций и электро-промыш- 
лепноети СССР тов. Первухин М.Г.

ТАСС.
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Пв-йольшввишки выполняй) даше зшвшша 
о овкоиплуши в шиш [еверипб завела

Экопомсовет при Совете Народных 
Комиссаров СССР вынес решение о 
расширении и реконструкции Север
ского металлургического завода. В 
постановлении говорится—обеспечить 
ввод в действие нового сутуночного 
цеха к первому января 1940 года.

Цехи Северского завода должны 
быть расширены и реконструирова
ны, кроме этого должна быть пост
роена мартеновская печь. После 
реконструкции производственная 
мощность завода значительно увели- 
личится. По мощности и качеству 
выпускаемой продукции Северский 
завод будет равен Верхисетскому 
заводу.

Велика и почетна задача партий
ной организации района, руководи
телей и всего коллектива Северско
го завода. О грандиозности пред
стоящих работ говорят следующие 
цифры: только на реконструкцию 
сутуночного цеха нужно освоить 
больше 13-ти миллионов рублей, по 
техническим подсчетам завода на 
всех работах должно работать еже
дневно, не считая кадровых рабо
чих, по 1200. человек.

Для того, чтобы выполнить пра
вительственное постановление, ну
жно, прежде всего, мобилизовать 
партийную, комсомольскую и проф
союзную организации на выполнение 
поставленных задач. Однако руково
дители Северского завода вместо 
мобилизации масс занимаются демо
билизацией.

Разбирая вопрос о реконструкции 
завода на партийно комсомольском 
собрании главный инженер завода 
тов. Плаксин мало и нерешительно 
остановился на основных задачах и 
хуже того, он заявил, что в ука
занные правительством сроки ввогда 
в действие новосутуночного цеха 
нам не уложиться.

—Постановление правительства 
изменит лицо нашего завода,—го
ворит директор завода т. Ляхов,— 
наш завод будет равняться ВПЗ‘у. 
Завод будет давать спецсталь, оцин
кованное железо и т.д. В 1940 г. 
тракт „Северский завод—Сверд
ловск“ должен быть отремонтиро 
ван.

Далее тов. Ляхов, как и главный 
инженер, заявил, что закончить

Ем. Ярославский

Борьба с религиозными пережитками
в сознании

Перед трудящимися, перед всей 
Страной Советов XVIII с‘езд партии 
поставил грандиозные задачи завер
шения построения бесклассового со
циалистического общества и посте
пенного перехода от социализма к 
коммунизму. На этом пути нам не
обходимо преодолеть пережитки ка
питализма в сознании людей.

Тов. Молотов говорил на с'езде:
«...теперь дело только в росте 

коммунистической сознательности 
рабочих, крестьян, интеллигенции. 
От успехов коммунистического вос
питания, в широком значении этого 
слова, коммунистического воспита
ния, охватывающего всю массу тру
дящихся и всю советскую интелли
генцию,—прежде всего, от наших 
успехов в этой области, зависит ре
шение всех остальных задач».

А мы знаем, что коммунистиче
ское воспитание включает, как со
ставную часть, антирелигиозное вое 
питание. Ленин говорил, что быть 
воинствующим материалистом—зна
чит быть воинствующим атеистом.

В своем докладе товарищ Моло
тов указал на то, что при наличии 
громадных успехов стахановского 

реконструкцию новосутуночного цеха 
к 1 января 1940 года задача 
чрезвычайно трудная, что нет обо
рудования, средств, рабочей силы 
и т.д. Такого же мнения остался 
коммерческий директор тов. Колен, 
ский и другие работники из руко
водящего состава

Таково отношение руководителей 
Северского завода к выполнению 
правительственного задания.

Рядовым рабочим пришлось ис
правлять руководителей завода, 
испугавшихся трудностей. Например, 
парторг механического цеха тов. 
Карманов, выступая, заявил: „Се
годняшний вопрос должен быть по
ставлен с таким расчетом, чтобы 
мобилизовать коллектив завода на 
своевременное выполнение прави
тельственного задания, а руководи
тели завода вместо мобилизации масс 
заявляют ,,не справимся“. Прави
тельство прямо поставило вопрос, 
указав сроки реконструкции завода. 
Партийная организация и весь кол
лектив завода должны выполнить 
постановление правительства и 
коллектив завода с этой задачей 
справится. <06 этом же говорили тов. 
Петухов и другие.

Партийно-комсомольское собрание 
одобрило решение правительства о 
реконструкции и расширении Север
ского завода. Собрание предложило 
руководителям завода, партийной, 
комсомольской и профсоюзной органи
зациям мобилизовать все силы и воз
можности на своевременное выпол
нение правительственного постанов
ления.

Задачи, поставленные перед Се
верским заводом, целиком и полно
стью исходят из решений XVIII с‘ез- 
да партии и из указаний товарища 
Сталина.

Товарищ Сталин на XVIII с‘езде 
ВКП(б) говорил:
' «Развернуть дальше под'ем нашей 
промышленности, рост производитель
ности труда, усовершенствование тех
ники производства с тем, чтобы, 
после того, как уже перегнали глав
ные капиталистические страны в 
области техники производства и тем
пов роста промышленности,—перег
нать их также экономически в те
чение ближайших 10-15 лет».

трудящихся
движения, при наличии нового от
ношения к труду мы все еще имеем 
и среди крестьян, и среди рабочих, 
и среди служащих не мало таких, 
которые готовы урвать для себя у 
государства побольше, а там хоть 
трава не расти. Нужна борьба за 
интересы государства, за бережное 
отношение к социалистической соб
ственности, за укрепление трудовой 
дисциплины на предприятиях, в 
учреждениях, в колхозах, нужна 
борьба с лодырями, разгильдяями и 
летунами.

Без усиленной работы по коммуни
стическому воспитанию трудящихся 
нельзя отсталых людей превратить 
в сознательных и активных строи
телей коммунизма.

В коммунистическом воспитании 
трудящихся, в преодолении пере
житков капитализма в сознании 
трудящихся антирелигиозная работа 
должна занять не последнее место. 
Не представляем же мы дело так, 
что войдем в высшую стадию 
коммунизма, а у нас миллионы 
людей будут еще верить попам, 
раввинам, муллам, будут молиться 
несуществующим богам, святым,

ПО „ЗАКОНУ“-„ЯЕ ОБИЖАЙ БЛИЖНЯГО“
Нарушители трудовой дисциплины 

на Северском заводе пользуются сла
бостью некоторых руководителей це
хов, работающих по заповеди—„не 
обижай ближняго“. На основе этой 
заповеди особенно хорошо живется 
прогульщикам в механическом цехе 
и в автогараже, а расценочно-конф
ликтные комиссии способствуют 
этому.

Мастер-котельщик Нестеров прогу
лял из-за пьянки, РКК же его на 
работу восстановила потому, что у 
него в больнице лежала жена.

Другой факт: Еостоусов Р., котель
ный мастер, полмесяца не работал, 
а ездил в деревню за хлебом. Но, 
учитывая, что хлеб—насущный харч, 
необходимый для человека, как и 
уголь для мартена, начальник меха

Топайте пешком“»»■■■
Тракторной базе понадобились вра

чи для осмотра курсантов шоферов 
Парторг тракторной базы т. Кузиков 
обратился в райздрав за помощью. 
Ему в этом не отказали. Договори
лись, что 20 мая они пошлют лег
ковую машину к больнице. Машина 
была подана и врачи были доставле
ны на тракторную базу. Осмотр был 
произведен.

После осмотра для отправки вра
чей вместо легковой машины при
была грузовая, на которой только-что 
возили глину. Врачи запротестовали, 
но им ответили: «Хотите ехать—са
дитесь, не желаете—топайте пеш
ком». ПО СЛЕДАМ ПИСЕМ И ЗАМЕТОК

В № 41 от 21 апреля 1939 го
да нашей газеты была помещена 
заметка под заголовком „Игра в 
молчанки“ о том, что дежурные те
лефонистки Полевского отделения 
связи не отвечают на вызов клиен
туры по несколько минут. Началь
ник конторы связи тов. Русалев 
сообщил: по данному вопросу прове
дено производственное совещание с 
телефонистками, на котором боль
шую долю вины они взяли на себя.

Для устранения этих недочетов 
намечено ряд мероприятий по про
филактике технических средств 
эксплоатации по телефонам.

Одновременно телефонистки взяли 
на себя обязательство—коренным 
образом улучшить свою работу по 
обслуживанию клиентуры.

ангелам, бояться чертей, бояться 
адских мук после смерти и т.п.

Недооценка антирелигиозной ра
боты может нас опять вернуть к 
тому печальному положению, какое 
было несколько лет назад, когда 
говорили о „полном отмирании ре
лигии“, когда говорили, что,,только 
старики и старухи остались верую
щими“. Эти настроения „шапкоза
кидательства“ принесли нам боль
шой вред. Они были, несомненно, 
отрыжкой правого оппортунизма, 
который считал, что по мере роста 
наших успехов борьба наших врагов 
против коммунизма будет принимать 
все более слабые и мягкие формы, 
будет затухать, и что не следует 
обострять отношения с паразитиче
скими элементами.

На деле мы видим, как живуча 
религия и как ее используют враги.

ПРОГРАММА ВКП(б)—О 
БОРЬБЕ ПРОТИВ РЕЛИГИИ. 
Я напомню, как формулированы 

задачи борьбы против религии в 
программе нашей партии (§ 13):

«По отношению к религии ВКП 
не удовлетворяется декретированным 
уже отделением церкви от государ
ства и школы от церкви, т.е. меро 
приятиями, которые буржуазная 
демократия выставляет в своих 
программах, но нигде в мире не 
довела до конца, благодаря много
образным фактическим связям капи

нического цеха эту „причину“ приз 
нал уважительной и прогульщика 
восстановили па работу.

Нашла „нужным“ РКК восстано 
вить на работе шофера автогаража 
Писцова, уволенного за системати 
ческое пьянство, мотивируя тем, что 
если уволить Писцова, то он не бу
дет играть в духовом оркестре при 
клубе.

Шофер директора Зырянов за 
пьянку был переведен с легковой 
машины на новую—грузовую. < Г А 3 » — 
тоже не проиграл.

Все это говорит о том, что закон 
о трудовой дисциплине, нарушается 
не только прогульщиками, но и са
мими руководителями, хранящими 
за пазухой заповедь—«не обижай 

[ближняго». 3-ий.

Такова забота директора Сысерт 
ского мехлеспункта т. Яковенко о 
советской интеллигенции Эту «забо 
ту» он проявляет не впервые. Так, 
например, в начале апреля этого 
года на базу был послан фельдшер 
Спицын, но его в течение месяца 
не могли устроить на квартиру и 
он был вынужден жить со сторожи
хой. С осени 1938 года и до сих пор 
на Сысертском мехлеспункте не от
ремонтирован здравпункт, в котором 
сейчас невозможно работать.

Об улучшении медобслуживания и 
о ремонте здравпункта руководители 
базы говорят много, а дела—нуль.

Курьянов.

Вместе с этим коллектив работ 
ников телефонной связи просит 
всех граждан ознакомиться с пра
вилами обращения с телефонными 
аппаратами и их эксплоатацией. 
Очень часто клиенты делают длин
ные звонки, вызывая „централь
ную“, не отвечают своевременно на 
вопросы дежурной телефонистки 
и т. д., что задерживает четкое 
обслуживание клиентуры.

На неопубликованную заметку 
„О поступках Глинских“, которая 
не доставляла газет и журналов 
подписчикам, а продавала их, тов. 
Русалев сообщил, что факты, отме
ченные в заметке, подтвердились.

За злоупотребления своим слу
жебным положением, почтальон Глин
ских с работы уволена.

тала с религиозной пропагандой.
ВКП руководствуется убеждением, 

что лишь осуществление планомер
ности и сознательности во всей 
общественно-хозяйственной деятель
ности масс повлечет за собой полное 
отмирание религиозных предрассуд 
ков. Партия стремится к полному 
разрушению связи между эксплуата
торскими классами и организацией 
религиозной пропаганды, содействуя 
фактическому освобождению трудя
щихся масс от религиозных предрас
судков и организуя самую широкую 
научно просветительную и антирели
гиозную пропаганду. При этом 
необходимо заботливо избегать вся
кого оскорбления чувств верующих, 
ведущего лишь к закреплению рели
гиозного фанатизма».

У нас отделение церкви от госу
дарства и школы от церкви доведено 
до конца. Но сейчас, когда основ
ной формой хозяйства в деревне у 
вас стала кооперативно-колхозная, 
церковвые организации кое-где ста
раются приспособиться к этой форме 
хозяйства. Кое-где попы так рас
суждают: нельзя ли жить за счет 
колхоза и превратить церковь в 
своего рода «колхозную церковь»?

Мы осуществили в больших раз
мерах „планомерность и сознатель
ность во всей общественно-хозяйст
венной деятельности“. Благодаря 
этому, главным образом, мы имеем

В кино
С 28 мая по 10 июня в Полев- 

ском кино-театре демонстрируется 
замечательная историческая кино-три
логия «Юность Максима», «Воз
вращение Максима» и «Выбор
гская сторона».

Эта замечательная кино-трилогия 
показывает героическую борьбу рабо
чего класса нашей страны под ру
ководством великой партии Ленина— 
Сталина от момента начала органи
зации рабочего революционного дви
жения и организации большевист
ской партии до периода мирного со
циалистического строительства СССР.

Эту кино-трилогию должны прос
мотреть каждый член партии, ком
сомолец, советский интеллигент, 
каждый трудящийся, особенно тот, 
кто хотит знать героическое прош
лое нашей социалистической родины, 
кто изучает историю большевистской 
партии.

НА СНИМКЕ: Кадр из фильма. Вы
ступление Максима перед отправкой 
на фронт. В роли Максима—заслу
женный артист республики ордено
носец Б. Чирков.

Фото-репродукция
Бюро-клише ТАСС.

огромные успехи и в антирелигио3 
ной пропаганде. Сама антирелигиоз* 
ная пропаганда без социалистиче- 
ской реконструкции народного хо
зяйства, без внедрения повой тех
ники и науки, без перестройки все
го хозяйства не имела бы и десятой 
доли тех успехов, какие мы имеем 
в области отхода масс от религии. 
Программа партии говорит, что 
партия стремится к полному разру
шению связи между эксплоататор- 
скими классами и организацией ре
лигиозной пропаганды. Мы эксплоа- 
таторские классы уничтожили, но 
церковь связана с их остатками, 
она связана с капиталистическим 
окружением.

Целый ряд религиозных обществ 
и отдельных деятелей церкви, как 
это выяснило следствие по делам 
контрреволюционных организаций, 
были замешаны в антисоветских 
делах, были связаны с различными 
шпионскими и диверсионными цент
рами, участвовали в диверсиях, во 
вредительстве и шпионаже.

Вот почему мы говорим, что пе
ред нами еще огромная работа. 
Целиком остается в силе указание 
программы ВКП(б) об организации 
самой широкой научно-просветитель
ной и антирелигиозной пропаганды.

Продолжение в след, номере.
Отв. редактор А. ЕЖОВ.
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